



EXEMPLARITE
A LA SAS
DE MARSEILLE



Marseille le 20 mars 2023

LA CGT DES BAUMETTES

Le samedi 18 mars 2023, vers 18H35, un détenu de la SAS de Marseille s'est pendu dans sa cellule après avoir subi des pressions de la part d'autres détenus pour introduire des substances illicites au sein de l'établissement.

Heureusement, grâce au sang-froid et à la promptitude de nos collègues, dont une première surveillante récemment nommée et une surveillante, qui ont prodigué les premiers soins jusqu'à l'arrivée des pompiers. La vie du détenu a été sauvée et n'est plus en danger.

Cet événement témoigne une fois de plus de l'engagement et du professionnalisme de notre personnel dans l'exécution de ses missions. Nous espérons que notre direction prendra des mesures appropriées pour témoigner sa satisfaction envers ces agents.

Nous félicitons chaleureusement nos collègues pour leur acte de bravoure qui illustre une fois de plus que les surveillants sont les garants de la sécurité et travaillent à la transformation et à la protection de vie.

Le Bureau Local CGT